

Communiqué de presse

Janvier 2023

Une nouvelle organisation au sein d'Atlansun

A la suite de son assemblée générale extraordinaire qui a eue lieu le 16 décembre 2022, Atlansun a annoncé la nomination d'Elie BALLESTER en qualité de délégué général. Il succède à Simon DUCASSE. Mickaël THOMAS rejoint également l'équipe en qualité de délégué général adjoint.

Pour Olivier LOIZEAU, Président d'Atlansun « La nouvelle direction bicéphale va permettre de dynamiser notre réseau sur l'ensemble des deux régions, en Bretagne et Pays de la Loire. Nous devons accélérer le développement du solaire thermique et photovoltaïque sur le Grand Ouest en étant présent sur le terrain auprès des donneurs d'ordre publics et privés, tout en étant force de proposition auprès des instances nationales. Elie et Mickaël réunissent toutes les qualités pour mettre en œuvre la politique du conseil d'administration et les grandes priorités d'Atlansun : d'un côté la direction stratégique de l'association, de l'autre la gestion d'un réseau qui poursuit sa croissance ».

Elie BALLESTER, nouveau délégué général d'Atlansun

Elie BALLESTER a débuté sa carrière dans le conseil en développement durable à destination des collectivités. En 2015, il rejoint VINCI en tant que responsable environnement afin d'accompagner les entreprises du Groupe dans leur stratégie environnementale et le développement d'offres et solutions vertes.

Depuis 2021, Elie BALLESTER est chargé de missions au sein d'Atlansun et accompagne les territoires des Pays de la Loire et de la Bretagne dans le déploiement des solutions solaires.

Aujourd'hui, Elie BALLESTER prend la direction générale d'Atlansun afin d'y apporter son expertise de représentation et de promotion au bénéfice des intérêts du secteur. La nomination d'un acteur de terrain comme délégué général est un choix stratégique en faveur des enjeux de transition écologique des territoires.

Il est titulaire d'un master en stratégies territoriales à SciencesPo. Paris et d'un mastère en ingénierie de l'environnement à MINES ParisTech,

« Je suis très heureux de poursuivre mon évolution professionnelle au sein d'Atlansun. Dans un contexte d'accélération des transitions liées au changement climatique, de contraintes sur les ressources, les membres d'Atlansun sont porteurs de solutions pour le développement de filières énergétiques pérennes. Je suis

impatient d'appréhender ces nouvelles missions au sein d'une structure que je connais déjà » déclare Elie BALLESTER, délégué général d'Atlansun.

Mickaël THOMAS, nouveau délégué général adjoint d'Atlansun

Aux côtés d'Elie BALLESTER, Mickaël THOMAS rejoint Atlansun en qualité de délégué général adjoint, à partir de février 2023.

Mickaël THOMAS a exercé ses activités professionnelles au service de réseaux professionnels et de leurs adhérents. D'abord dans une fédération professionnelle nationale en tant que responsable développement durable, puis comme chargé de mission transition énergétique au sein de la Chambre de Commerce et d'Industrie des Pays de la Loire. Depuis 2020, Mickaël THOMAS porte et développe la jeune association Méthatlantique, cluster du méthane renouvelable en Pays de la Loire.

Il est titulaire d'un bachelor Audencia puis d'un master en stratégies de développement durable et de la RSE.

« Je me réjouis de rejoindre Atlansun et je suis ravi de poursuivre mon engagement auprès des acteurs et des partenaires de la transition énergétique des territoires du Grand Ouest. Mon objectif est d'accroître l'accompagnement des structures adhérentes mais également des porteurs de projets pour intensifier notre ancrage territorial. »

Contact presse

Marine BONATI, Responsable communication & événementiel

marine@atlansun.fr

06 31 06 74 81

A propos d'Atlansun

Atlansun est le réseau regroupant l'ensemble des acteurs professionnels de la filière solaire du Grand Ouest.

Le réseau rassemble actuellement 200 structures adhérentes soit plus de 700 membres, représentant l'ensemble de la chaîne de valeur du solaire.

L'association est soutenue par la Région Bretagne, la Région Pays de la Loire, ainsi que l'ADEME Bretagne et l'ADEME Pays de la Loire.

Notre objectif ? Développer la part de l'énergie solaire (photovoltaïque et thermique) dans le mix énergétique régional au service de tous (entreprises, particuliers, collectivités) en renforçant la filière solaire du Grand Ouest.